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Durchgehende Asphaltierung der Deichkronenwege von Merkenich bis Worringen 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die Bezirksvertretung Chorweiler möge beschließen für die anstehende Generalsanierung 
der Deichkronen und der Deichkronenwege zwischen Sportplatz Ivenshofweg bis Pastor-
Kastenholz-Weg in Merkenich sowie zwischen den Straßen Auf dem Herbst und Auf dem 
Auerberg in Rheinkassel, abschließend eine Asphaltdecke auf den betreffenden 
Sanierungsabschnitten der Deichkronenwege aufzubringen.  
Anknüpfend an die beschlossene Sanierungsmaßnahme (mit Asphaltierung), soll die im 
weiteren Streckenverlauf teilweise noch bestehende Schotterschicht der Deichkronenwege, 
beginnend von Merkenich über Rheinkassel nach Langel, sukzessive durch eine 
durchgehende Asphaltierung ersetzt werden.  
 
Begründung:  
mit Beschluss der BV-Chorweiler in der Sitzung am 05.03.2020 wurde die Verwaltung 
beauftragt, die Generalsanierung der betroffenen Deichkronen und der durchwurzelten 
Schottertrageschicht der Deichkronenwege durchzuführen. Die entsprechenden 
Haushaltsmittel aus der Finanzstelle „Generalsanierung Radwege“ wurden bereitgestellt.  
Wie in der Verwaltungsvorlage bereits dargelegt, soll durch die Sanierung und Umgestaltung 
der Deichkronenwege auch der Rad- und Fußverkehr verbessert werden und ein Anreiz 
sein, den Umstieg vom KfZ-Verkehr auf umweltfreundliche Verkehrsmittel zu fördern.  
Dieses Ziel unterstützt die CDU-Fraktion ausdrücklich. Jedoch ist es dafür auch notwendig, 
die Deichkronenwege zu asphaltieren – zum Beispiel wie schon im Abschnitt Worringen-  um 
die Wegung sicher  über Asphalt und nicht wie bisher den Rad- und Fußverkehr teilweise 
über eine Schotterschicht zu leiten.  

Mit freundlichen Grüßen 
Für die CDU-Fraktion 

Norbert Schott Rainer Stuhlweißenburg 
Fraktionsvorsitzender Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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